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令 和 ２ 年 館 林 市 議 会 第 ４ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．川 村 幸 人  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)渡良瀬川河川敷に

ある青少年ひろば

のトイレの現状と

今後について 

 平成３０年１２月議会において、青少年ひろば

に設置されたトイレの現状や課題、今後の対応に

ついて一般質問を行いましたが、その後の進捗状

況について伺います。 

 

①現在の移動式簡易トイレを改修する考え方に

ついて問う。 

②新たな場所に固定式トイレを設置する考え方

について問う。 

 

所管部長 

(2)市政運営の課題認

識と今後の行政運

営について 

 本市のリーダーとしてこれまでの４年間を振

り返り、市政運営の課題をどう認識しているの

か、また、今後どのような行政運営を目指す考え

なのか伺います。 

 

①企業誘致を推進するために、新たな産業団地等

の開発が必要不可欠であるが、今後の取り組み

について問う。 

②地域医療の確保に向けた取り組みについて問

う。 

③コロナ禍におけるＰＣＲ検査センターの役割

について問う。 

④負担金の決定など積極的な情報公開について

問う。 

⑤今後のまちづくりについて、本市のリーダーと

しての考えを問う。 

 

市長 
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２．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)糖尿病性腎症重症

化予防について 

 糖尿病は放置すると様々な合併症を引き起こ

す上に、医療費という部分でも大きな負担となり

ます。透析や糖尿病性腎症重症化へ移行しやすい

治療中断者に対する本市の予防対策について伺

います。 

 

①本市における糖尿病患者の状況について伺い

ます。 

②糖尿病性腎症重症化予防に対する現行の取組

について伺います。 

③レセプトを利用した糖尿病治療中断者に対す

る受信勧奨について伺います。 

④糖尿病性腎症重症化予防に対する今後の取組

について伺います。 

 

所管部長 

(2)差別や偏見、誹謗中

傷から市民を守る

啓発活動について 

 新型コロナウイルス感染症が今尚、拡大する

中、不当な差別や誤解、偏見による人権侵害が社

会問題化しています。 

 新型コロナウイルス感染症に限らず、あらゆる

誹謗中傷から市民の心を守り、安心して暮らすこ

とのできる地域社会の実現に向けて、本市の取組

について伺います。 

 

①コロナ禍における、誹謗中傷の現状認識につい

て伺います。 

②誹謗中傷に対する現行の取組について伺いま

す。 

③新型コロナウイルス感染症に限らず、人権侵害

に対しての取組について伺います。  

④条例制定について市長のお考えを伺います。 

 

市長・所管部

長 
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３．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コロナ禍における

本市の防災の取り

組みについて 

 １０月４日（日）に実施した館林市総合防災訓

練の避難所開設・運営訓練、また、１０月１７日

（土）に群馬県が実施したぐんま地域防災アドバ

イザーフォローアップ研修、加えて、１１月１日

（日）に開催した館林市防災士出前講座講師養成

講座に参加しました。これらの内容等を踏まえ、

本市の防災の取り組みについてお伺いします。 

 

①館林市総合防災訓練の実施に合わせ、シェイク

アウト訓練を行いましたが、その内容と効果を

お伺いします。 

②避難所運営に関して、新型コロナウイルス感染

症予防対策は非常に重要な要素となりますが、

今後の対策等についてお伺いします。 

③外国籍の市民に対して、避難所における情報案

内や処遇、ルール順守等について、今後の取り

組みをお伺いします。 

④コロナ禍において、災害弱者の高齢者や障がい

者、また、要介護者に対し、個別にどのような

支援を実施していくのかお伺いします。 

⑤各介護施設において、避難訓練、避難計画の策

定が行われていると思いますが、実際に被害が

生じた場合、計画通りに進むのか不安です。そ

こで今後、行政でのサポート等の取り組みにつ

いてお伺いします。 

 

所管部長 

(2)コロナ禍における

本市の感染拡大防

止の取り組みにつ

いて 

 現在、新型コロナウイルスの第３波の感染拡大

が叫ばれており、東京都を含む大都市圏では、連

日過去最大の感染者数の記録を更新し続けてお

ります。これからクリスマスを含む年末年始の時

期を迎えるにあたり、本市の新たな感染拡大防止

の取り組みについてお伺いします。 

 

①本市における現在の新型コロナウイルスの感

染者数の推移についてお伺いします。 

②本市のＰＣＲ検査の実施数の推移状況につい

てお伺いします。 

③今後、本市の大規模な感染拡大を想定し、具体

的な医療対応についてお伺いします。 

④本市の在住外国人に対する新型コロナウイル

ス感染予防の取り組みについてお伺いします。 

 

所管部長 
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４．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市民課の窓口業務

について 

 新型コロナウイルス感染症が収束しない中、市

庁舎では多くの方が市民課の窓口を利用します。

その窓口の利便性等についてお伺いします。 

 

①新型コロナ感染症対策について。 

②利用者呼出しについて。 

③手数料の支払いについて。 

 

所管部長 

(2)アダプト制度につ

いて  

 協働による地域のまちづくり活動の一つであ

るアダプト制度は、すでに多くの自治体で実施さ

れています。 

 本市でも本年７月より実施されているアダプ

ト制度についてお伺いします。 

 

①アダプト制度の実施に至る経緯について。 

②アダプト制度の内容について。 

③アダプト制度の周知、募集について。 

④アダプト制度の今後の展開について。 

 

所管部長 

(3)たてばやし健康づ

くり応援マイレー

ジについて 

 健康づくり応援マイレージが実施されて４年

が経ちます。この間の実績と現状、そして今後に

ついて伺います。 

 

①健康づくり応援マイレージの実績について。 

②健康づくり応援マイレージの現状について。 

③健康づくり応援マイレージの効果について。 

④健康づくり応援マイレージの今後について。 

 

所管部長 
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５．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コロナ禍における

学校再開後の取組

について 

 新型コロナウイルス感染症の影響で長期休業

が行われた公立学校が、６月１日より再開された

が、再開後の本市の状況や取組について伺う。 

 

①新しい生活様式を取り入れた学校での取組・現

状について伺いたい。 

②スタディサプリを用いた学習の遅れへの取

組・運用状況について伺いたい。 

③不登校になる児童生徒の増加が懸念されるな

か、現状と取組について伺いたい。 

 

教育長 

 

(2)積極的な企業誘致

に向けた取組につ

いて 

 人口の減少が見込まれるなか、今後の地方創生

において、企業誘致が有効な手段であると考える

が、本市の考えや今後の取組について伺う。 

 

①都市計画マスタープランにおける産業拠点エ

リア設定の現状や考え方について伺いたい。 

②産業団地等の拡充の考えについて伺いたい。 

③コロナ禍における企業の動向について伺いた

い。 

④今後の企業誘致に向けて、新たな産業団地等の

開発の必要性や取組について伺いたい。 

 

所管部長 
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６．今 野 郷 士  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市新型コロナ

ウイルス感染症重

点対策「政策パッ

ケージ第１弾から

第３弾」と関連施

策について  

 新型コロナウイルスの感染拡大が第３波とも

いえる状況の中、本市では、第１弾から第３弾の

政策パッケージを取りまとめ、様々な施策を展開

していますが、これまでの効果や課題、今後の対

応等を伺います。 

 

①新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策と

インフルエンザの流行を想定した対応等につ

いて問う。 

②接触確認アプリ（ＣＯＣＯＡ）の普及率と今後

の対応について問う。 

③災害発生時において、感染症の拡大・流行期が

重なった場合の避難所対策について問う。 

④市内事業者への支援を延長する考え方につい

て問う。 

⑤児童・生徒へのタブレット端末貸与について、

進捗状況や今後の対応を問う。 

⑥コロナ禍においてテレワークや在宅ワークが

推奨され、東京圏から地方への移住が注目され

ているが、本市の現状と今後の取り組みについ

て問う。 

⑦ウィズコロナという新たな生活様式が当面の

間続くと思われるが、本市における方針や対策

について問う。 

 

市長・所管部

長 
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７．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)予防接種について   新型コロナウイルス感染症の影響で予防接種

を控えている現状があるが、予防接種の受けやす

い環境作りを問う。 

 

①ロタワクチン予防接種の現状について。 

②おたふくかぜワクチン予防接種の現状につい

て。 

③おたふくかぜワクチン接種費用の助成につい

て。 

 

所管部長 

(2)新型コロナウイル

スについて 

 新型コロナウイルスとインフルエンザの同時

流行に備えるための対策について問う。 

 

①現在、本市の新型コロナウイルス感染者につい

て。 

②相談体制について。 

③ＰＣＲ検査可能な医療機関について。 

④ＰＣＲ検査数について。 

 

所管部長 

 

 

(3)道路行政について  中央通り線道路改良事業後の将来像について

問う。 

 

①中央通り線改良事業の内容について。 

②中央通り線改良事業の目的について。 

③中央通り線改良事業の将来像について。 

 

所管部長 

(4)不登校について  小・中学校の児童・生徒の不登校について問う。 

 

①不登校になっている児童・生徒数について。 

②不登校になっている児童・生徒への対応につい

て。 

③いじめとの関係について。 

④新型コロナウイルス感染症の影響について。 

⑤教員の対応について。 

 

教育長 
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８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

９．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校の備品・里沼保

全と旧館林二業見

番組合事務所につ

いて  

 学校の備品（机・椅子等）の整備点検の在り方、

訪れた人に不快を与えないための里沼の保全整

備や二業見番の在り方と現状について。 

 

①学校備品の安全点検や整備の状況について。 

②里沼の現状と保全整備について。 

③二業見番の活用状況と一般開放の基準につい

て。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)各種計画の策定に

基づく本市のまち

づくりについて 

 第６次総合計画策定、マスタープランの改定、

立地適正化計画の策定と今後における当市の将

来像が明示されつつあります。都市計画上の計画

から実際にはどのように移行され、市民にとって

暮らしやすいまちになるのか、過程や実施方向に

ついて明確に打ち出す時期にきていると感じま

す。行政計画から公共計画として理解を得られる

ような実効性について伺っていきたいと考えま

す。 

 

①マスタープラン（中間報告）について問う。 

 ・コンパクトシティーの考え方について 

 ・拠点分類について 

 ・生活拠点の考え方について 

 ・地域拠点について 

 ・市街化区域、市街化調整区域における生活拠

点について 

 ・中心地域の拠点づくりについて 

 ・地域別懇談会について 

②空家問題について問う。 

 ・現状について 

 ・現状の対策について 

 ・今後の対策について 

③個別公共施設等総合管理計画について問う。 

 ・進捗状況について 

 ・個別に絡めた立地適正化計画の数値目標につ

いて 

 ・総合的な計画の進め方について 

④計画遂行上の実施意志について。 

 

市長・所管部

長 
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１０．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡パーク

イン再開に向けて

の現状と課題につ

いて 

 つつじが岡パークインが利用停止になって３

年８カ月になるが、今後の活用の方向性が明確に

なっていない。そこで、活用の検討の現状と課題

について、お尋ねします。 

 

①つつじが岡パークインの活用について、どのよ

うな検討がされてきたのか。 

②サウンディング市場調査で、どのような提案が

あったのか。 

③提案を事業化する上での課題は何か。 

④活用に向けた都市計画の変更について、どのよ

うな検討がされているのか。 

⑤つつじが岡パークイン再開に向けての今後の

取り組みについて。 

 

所管部長 


